

楽しむことが最高の指導！

知る人ぞ知る卓球スタジアム



卓

球クラブJUPIC（ジュビック／松本市波田）では、小学生、中学生約50名が毎日卓球の練習をしています。同クラブは1983年に設立、波田を拠点にしてからは14年目になります。所属する子ども達は松本市内だけでなく、塩尻市など中信地区からも通ってきます。監督の小原秀元さんの指導のもと、『スポーツ（卓球）を通して、青少年の健全な育成を目的とし、卓球を楽しむこと、友達を作ること』をクラブ目標とし、楽しく卓球に取り組む技術を磨いています。

同クラブは各大会でも実績を残し、全日本クラブ卓球選手権で団体3位、小学生では全日本ランク個人6位、また所属する6名が小中学生年代別の長野県チャンピオン（現在）など好成績を納めています。子ども達の力を育てる秘訣について小原監督は、「施設が整っていること、コーチ陣など良い指導者がいること、環境も大切ですね」と語ります。

子ども達はみんな目を輝かせて、心から卓球を楽しんで練習していました。ここから東京オリンピックで活躍する選手が誕生するかもしれないですね！



小原秀元監督

自分は15歳から卓球を始めました。卓球と子どもが大好きで、28歳の時にママさん卓球クラブの子どもたちを教え始めたのがこのクラブの設立のキッカケです。「好きこそ物の上手なれ」ですから、子ども達にはとにかく卓球を楽しんでもらいたいです。そしてここで、卓球を通してたくさん友達を作ってくれたら嬉しいですね。



取材・撮影 / 生田和徳

スポカラでは、
広告主を募集
しております。

スポカラ
SPOCOLOR
長野県のスポーツを応援するフリーマガジン

一緒に長野県のスポーツを応援しませんか？

お申込み・お問合せは info@spocolor.com まで！